

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Bagage suspect en gare de Neuchâtel – alarme à la bombe

Samedi 9 novembre en début d'après-midi, une valise a été abandonnée volontairement dans un train par un individu au comportement suspect. Par précaution, la gare de Neuchâtel a été fermée momentanément et le site a été évacué. L'intervention de démineurs a permis de lever tout risque en fin d'après-midi.

Samedi 9 novembre 2024 à 1339, la centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) était informée qu'un passager d'un train régional se trouvant en gare de Neuchâtel s'était présenté auprès du conducteur dudit train. Ce passager a déclaré qu'un homme au comportement suspect était entré dans un des wagons pour y déposer une valise, la manipuler brièvement, puis avait quitté les lieux immédiatement.

Rapidement, un bouclage et une évacuation de la gare ont été réalisés à titre de précaution par la police neuchâteloise, en collaboration avec les CFF et BLS. Le train concerné a ensuite été déplacé pour être isolé à l'Est de la gare. L'essentiel de la gare a ainsi pu être rouvert à la population et à la circulation des trains en toute sécurité.

Un large dispositif de sécurité a été sollicité pour les besoins de l'intervention, impliquant la police neuchâteloise, les pompiers du DPS de Neuchâtel, ainsi qu'une ambulance du Service communal de la protection de la population de la ville de Neuchâtel (SPSNE). Le service de déminage de la police cantonale vaudoise (NEDEX) est également intervenu. Au terme de l'intervention à 1745, il a été déterminé que la valise ne présentait finalement pas de danger. Le dispositif de sécurité a ainsi pu être levé.

La police neuchâteloise a ouvert une enquête afin d'identifier l'auteur des faits.



Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 10 novembre 2024